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Résumé
Le contrat electronique est un nouveau concept dans la théorie des contrats, caracterisé par
des méthodes de négociation, de conclusion et d’exécution électronique entre des parties qui
ne sont pas rassemblés dans un seul endroit. Il était considéré comme étant un contrat
d'adhésion, mais |’introduction par le législateur de certaines regles applicables aux
pratiques commerciales a fait de lui un contrat de négociation qui permet d'imposer un
ensemble des clauses abusives. Il convient donc de définir le régime juridique qui régit le
contrat electronique dans le domaine des contrats commerciaux, dans le but de définir les
moyens adéquats de protéger le consommateur.

Mots clés : Contrat électronique, adhésion, conditions abusives, consommateur.

Abstract

Electronic contract is a new concept in the theory of contracts which may be negotiated,
concluded and enforced between parties not present in the same place. In the light of the new
technology that manages the conclusion of contracts in the field of trade, this contract was
considered as a contract of submission. However in enacting rules applicable to commercial
practices, the legislator has made of it a negotiable contract and imposed abusive conditions
to be applied.This article attempts to define the judicial regulations that manage electronic
contracts in commercial transactions during the phase of negotiation, enforcement and
settlement of conflicts, in order to define the effective measures to protect the consumer.

Keywords: Electronic contract, submission, abusive condition, consumer.
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